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Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e oito, às 09:35 h (nove horas e trinta e cinco 10 

minutos) teve início, na sede do PREVIMPA situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a centésima 11 

nonagésima terceira reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros 12 

Sérgio Luiz Brum, como presidente, e Sueli de Fátima Mousquer, como Secretária. Estavam 13 

presentes os conselheiros titulares Adelto Rohr, Adriana Nunes Paltian, Carlos Adolfo Bernd, Cesar 14 

Marques Sarmento, Cláudio Meirelles Lago, Gilmar Cardozo dos Santos, Liége Mentz, Lourdes 15 

Veneranda Camaratta, Marcos Antônio Saraçol Pereira, Maria Luíza Zanotta Urbanetto, Maris 16 

Regina Vieira Honaiser, Omar Azambuja Condotta e Vera Anita Silva da Conceição e os 17 

conselheiros suplentes Neuza Maria dos Santos Nunes, Zaira Felipe Soutinho, Jusselia Bengert 18 

Lima, Carlos Alberto Neis, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, João Carlos Prates, Idalina 19 

Fagundes Venturini e Antônio da Motta Gonçalves. Iniciada a reunião o presidente Sérgio Brum 20 

comunica o pedido de afastamento da conselheira suplente Tatiana Caroline Manica Schapke, por 21 

motivos particulares. O presidente Sérgio Brum informa que a Prefeitura é proprietária do prédio 22 

em que funciona a Companhia de Artes, localizado na Rua dos Andradas, e considera interessante 23 

para a comissão verificar a possibilidade para a sede do PREVIMPA. Sugere ainda que seja 24 

verificado o prédio à venda localizado na esquina da Rua Caldas Júnior com a Avenida Mauá. O 25 

conselheiro Cláudio Lago informa que já foi encaminhado o pedido de avaliação pela Secretaria 26 

Municipal da Fazenda do prédio localizado na Rua Miguel Couto. Em seguida a secretária Sueli 27 

procede a leitura da ata n.º 15/08 que foi aprovada pelo colegiado. O presidente Sérgio Brum 28 

anuncia a pauta da presente sessão: eleição de membro suplente do comitê de investimentos e 29 

apresentação de relato do processo referente ao sistema SondaPrev. Passando para o primeiro ponto 30 

de pauta a conselheira Maris Honaiser manifesta que a tarefa de membro do comitê de 31 

investimentos exige bastante dedicação, conforme foi relatado pela conselheira Adriana, os 32 

encontros eram mensais e devido à dinâmica da tarefa atualmente são realizadas reuniões semanais 33 

e considera que a tarefa exige que os participantes tenham uma dedicação praticamente diária. 34 

Dessa forma declina do convite e indica a participação do conselheiro Omar, expondo que esteve 35 

em contato com o conselheiro e ele demonstrou interesse em atuar junto ao comitê de 36 

investimentos. Manifesta que o conselheiro Omar tem demonstrado muita dedicação aos assuntos 37 

relacionados ao PREVIMPA e entende que ele também deva se apropriar dos assuntos referentes ao 38 

comitê de investimentos. Acrescenta que o conselheiro Omar tem experiência e é uma liderança que 39 

está despontando na categoria dos municipários. A conselheira Adriana expõe que o comitê de 40 

investimentos já vem atuando na análise do mercado financeiro e que o trabalho tem sido bastante 41 

gratificante. Ratifica a manifestação da conselheira Maris Honaiser de que a tarefa exige cada vez 42 

mais dedicação, pois o cenário financeiro é dinâmico e todos integrantes estão aprendendo a cada 43 

dia. Acredita que futuramente poderá ser contratada empresa de consultoria para colaborar nos 44 

cálculos das aplicações. Nesse contexto gostaria de recomendar a participação do conselheiro César 45 

Sarmento por ter formação e experiência na área. Manifesta que o conselheiro César além de ter um 46 

contato com a matéria em decorrência das atribuições de seu cargo também tem experiência como 47 

conselheiro pelo segundo mandato. Em seguida o presidente Sérgio Brum registra a presença do 48 

Diretor Administrativo-Financeiro Alex Fernando da Trindade. O Diretor Administrativo-49 

Financeiro Alex da Trindade expõe que o primeiro trimestre em termos de cenário financeiro foi 50 
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difícil e que a partir do mês de abril vislumbrou-se melhores rendimentos mantendo bons resultados 51 

ao PREVIMPA. Considera importante relatar que desde a posse dos conselheiros eleitos vem se 52 

assumindo a responsabilidade pela manutenção de um histórico do PREVIMPA. Manifesta que 53 

durante a argüição na Câmara Municipal dos Vereadores assumiu o compromisso em manter os 54 

Chefes da Unidade Contábil e da Unidade Financeira. Expõe que a intenção não é fazer 55 

experiências no comitê de investimentos e que a servidora Marinei de Rosso, que não tem formação 56 

na área, também atua contribuindo nas atividades do comitê. Manifesta que quando foram indicados 57 

os conselheiros Everton e Adriana foi avaliada e experiência e histórico de cada um. Nesse sentido 58 

está indicando o conselheiro Omar com a intenção de se ampliar o conhecimento. Informa que não 59 

tem objeções quanto à indicação do conselheiro Cesar, mas entende que com a indicação do 60 

conselheiro Omar está se possibilitando que não haja concentração do conhecimento. Considera que 61 

o conselheiro Omar tem plenas condições de contribuir muito para uma boa atuação do comitê de 62 

investimentos. Ratifica que quando se propôs a manter os Chefes da Unidade Contábil e da Unidade 63 

Financeira foi no intuito de manter a qualidade da gestão. A secretária Sueli referenda as 64 

manifestações do Diretor Administrativo-Financeiro Alex da Trindade e manifesta que, enquanto 65 

educadora, considera que tudo na vida se aprende, ninguém é dono da verdade, pois o processo de 66 

aprendizagem é contínuo. Expõe que muitas das importantes matérias debatidas pelo Conselho de 67 

Administração foram encaminhadas pelo conselheiro Omar, a exemplo do aumento do período da 68 

Licença Maternidade que inclusive foi aprovado pelo Prefeito. Considera que o conselheiro Omar 69 

como jovem tem mais ritmo para aprendizagem e já vem demonstrando profundo interesse e 70 

dedicação pelos assuntos relacionados ao PREVIMPA. Manifesta que muitas vezes as pessoas não 71 

têm formação específica na área em que atuam e mesmo assim podem desempenhar um ótimo 72 

trabalho. Considera que o conselheiro Omar pode ser capacitado e terá condições de desempenhar 73 

muito bem a tarefa. O conselheiro Cesar agradece pela indicação de seu nome e se coloca à 74 

disposição do colegiado. Informa que já atua na área financeira e manifesta também ter interesse em 75 

participar dos cursos que forem proporcionados. O conselheiro Cláudio Lago considera que a área 76 

financeira não é uma área para se fazer experiências. Expõe que ninguém está dizendo que o 77 

conselheiro Omar não tem condições de se qualificar na área, contudo expõe que o conselheiro 78 

Cesar já tem experiência na área financeira e pode colaborar na manutenção de um bom 79 

gerenciamento dos recursos de PREVIMPA. O presidente Sérgio Brum manifesta que profissionais 80 

de diversas áreas atuam no mercado financeiro obtendo sucesso. Expõe que o Conselho de 81 

Administração tem uma composição que foi escolhida por toda a categoria e enquanto conselheiro 82 

entende que houve uma preocupação do colegiado em manter a conselheira Adriana no comitê de 83 

investimentos devido sua importante contribuição. Expõe que há uma vaga de suplente no comitê 84 

de investimentos a ser preenchida e considera que esta vaga cabe ao grupo eleito e que pode haver 85 

um consenso na votação. Manifesta conhecer o trabalho do conselheiro Cesar e que ele é 86 

tecnicamente qualificado, mas não vê óbice para a indicação do conselheiro Omar uma vez que este 87 

tem demonstrado interesse e dedicação. Considera que o Conselho de Administração deveria 88 

aprovar por consenso a indicação do conselheiro Omar. A conselheira Lourdes manifesta que 89 

conhece o trabalho do conselheiro Cesar e tem reservas quanto á indicação do conselheiro Omar, 90 

pois não observa uma serenidade na atuação do conselheiro necessária para assumir a função. 91 

Manifesta não conhecer a atuação do conselheiro Omar em assuntos ligados à área financeira, mas 92 

pode observar seu comportamento durante as reuniões. Entende que o comitê de investimentos não 93 

se presta para experiências e que o indicado deve ser o conselheiro Cesar, por ter qualificação e 94 

experiência na área financeira. A conselheira Maris Honaiser relembra que quando foi preservada a 95 

participação da conselheira Adriana à época os conselheiros já haviam indicado seu nome como 96 

suplente. Entende que foi estabelecido um acordo de que a vaga deveria ser de conselheiro do grupo 97 

eleito e que não está sendo respeitado. O conselheiro e Diretor Previdenciário Adelto manifesta que 98 

o comitê de investimentos trabalha em conjunto e não vê nenhum impedimento para a indicação do 99 

conselheiro Omar. Entende que todos têm possibilidade de atuar, pois todo o Conselho de 100 

Administração é responsável pela aprovação da política de investimentos do PREVIMPA. Expõe 101 
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que o conselheiro Omar ao longo do tempo demonstrou capacidade e trouxe elementos que ainda 102 

não tinham sido pautados pelo colegiado. O presidente Sérgio Brum entende que a escolha deveria 103 

ser por consenso manifestando não entender os gestos da conselheira Cleida. A conselheira Maris 104 

Honaiser pergunta qual o período do mandato dos integrantes do comitê de investimentos. O 105 

Diretor Administrativo-Financeiro Alex da Trindade expõe que o mandato dos membros integrantes 106 

do comitê de investimentos está atrelado ao mandato do próprio Conselho de Administração. A 107 

conselheira Cleida manifesta, por ter sido citada pelo presidente Sérgio Brum, que nem sempre as 108 

decisões são por consenso. Entende que a discussão é salutar e muito importante para a tomada de 109 

decisões. O Diretor Administrativo-Financeiro Alex da Trindade expõe que houve um acordo do 110 

Conselho de Administração a fim de criar mais uma vaga no comitê de investimentos para 111 

participação da conselheira Adriana e que a vaga de suplente ficaria a cargo de um conselheiro 112 

eleito. O conselheiro Cláudio Lago entende que não houve acordo nesse sentido, mas sim foi criada 113 

mais uma vaga a fim de garantir a participação da conselheira Adriana que à época ainda era 114 

Diretora Administrativo-Financeira. O conselheiro Gilmar expõe que à época entendeu que seriam 115 

duas vagas de suplentes, inclusive indicou o conselheiro Jardel como suplente. Naquela sessão o 116 

conselheiro Everton foi indicado como titular e com a ampliação de mais uma vaga de titular, para 117 

proporcionar a participação da conselheira Adriana, foi acordado que a vaga de suplente ficaria a 118 

cargo do grupo indicado. Alguns conselheiros ainda se manifestam e o presidente Sérgio Brum 119 

encaminha a votação. Realizada a contagem dos votos o conselheiro Cesar obteve dez votos e o 120 

conselheiro Omar também obteve dez votos. Face o resultado em empate foi acordado o adiamento 121 

da eleição para a próxima sessão. Passando para o segundo ponto de pauta o presidente Sérgio 122 

Brum passa a palavra ao conselheiro e Diretor Previdenciário Adelto apresentar relato sobre o 123 

sistema SondaPrev. O conselheiro e Diretor Previdenciário Adelto expõe primeiramente que não é 124 

um relato seu mas sim o relato da comissão composta conjuntamente com os conselheiros Sérgio 125 

Brum e Adriana, acrescentando que os conselheiros Alexandre Abreu e Alberto Terres que também 126 

integravam a comissão estão afastados do Conselho de Administração. Relata que analisou o 127 

contrato entre o PREVIMPA e a PROCEMPA e que a comissão ainda não conseguiu se reunir para 128 

a conclusão do relatório. Relata que o processo envolve três parceiros: PREVIMPA, PROCEMPA e 129 

a empresa SONDA por isso a dificuldade para o andamento do mesmo. Informa que em 17.03.05 130 

foi assinado o contrato entre PROCEMPA e a empresa Sonda, em 18.05.05 foi assinado o contrato 131 

entre o PREVIMPA e a PROCEMPA. Faz um breve relato de todo o processo e informa que 132 

atualmente alguns questionamentos precisam ser estudados pela comissão, tais como: quais 133 

atividades foram efetivamente executadas em 2005, qual o processo administrativo em que constam 134 

os registros das atividades que envolvem o desenvolvimento do sistema e qual a perspectiva do 135 

sistema efetivamente ser finalizado e qual o período. O presidente Sérgio Brum informa que a 136 

comissão se reunirá brevemente para analisar o processo à luz da Lei 8.666/93, solicitando que a 137 

apresentação do relatório seja adiada por mais três sessões. A conselheira Adriana manifesta que a 138 

empresa SondaPrev não apresentou uma proposta bem fundamentada e expõe que a Direção-Geral 139 

já elaborou relatório analisando os aspectos positivos e negativos do sistema. Manifesta que o 140 

contrato do PREVIMPA é com a PROCEMPA, que é a responsável pelo desfecho da situação. 141 

Independentemente dessa situação, expõe que foi realizada reunião no início do ano com a 142 

PROCEMPA sobre as necessidades na área de informática do PREVIMPA. Informa que foi 143 

discutida a situação do PREVIMPA atualmente utilizar cinco sistemas de informação: sistema REF 144 

para registros funcionais de servidores aposentados, sistema IDORT para manutenção do 145 

recadastramento, sistema GENIUS para pagamento de aposentados e pensionistas, Intranet para 146 

registro de pensionistas e sistema Ergon para registro e pagamento de servidores ativos, fato que 147 

dificulta o trabalho à medida que as informações estão distribuídas. Acrescenta que foi enviado 148 

ofício solicitando que os registros funcionais e pagamento dos aposentados e pensionistas possam 149 

ser realizado através do sistema Ergon no intuito de se trabalhar somente com um único sistema e 150 

sem despesas adicionais ao PREVIMPA. Considera que deve ser encaminhada uma definição em 151 

relação ao sistema Sondaprev a fim de ser avaliada a possibilidade de desenvolvimento de módulo 152 
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previdenciário no sistema Ergon. Expõe que o PREVIMPA fez o possível para o sistema SondaPrev 153 

ser implementado mas infelizmente não houve disposição por parte da empresa. O conselheiro 154 

Omar pergunta qual o dispositivo legal que orienta a contratação de softwares do Município tenha 155 

que ser através da PROCEMPA. A conselheira Lourdes responde que é a própria Lei que criou a 156 

PROCEMPA que orienta o procedimento e o conselheiro e Diretor Previdenciário Adelto 157 

complementa que é a Lei n.º 4267/77. O conselheiro Omar manifesta ter conhecimento de que o 158 

DMAE não adota esta rotina, perguntando porque o PREVIMPA, que também é uma Autarquia 159 

Municipal, não atua da mesma forma. A conselheira Maria Luíza manifesta que a PROCEMPA 160 

detém o monopólio para aquisição de tecnologia de informação para o Município e supõe que se 161 

outros órgãos tem contratado empresas para desenvolvimentos de softwares de forma direta é 162 

porque provavelmente houve uma concessão por parte da PROCEMPA. Após as manifestações os 163 

conselheiros acordaram que a pauta da próxima reunião será a eleição de membro suplente do 164 

comitê de investimentos e apresentação do relatório de atividades da Divisão Previdenciária. 165 

Encerrados os trabalhos foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Sueli de Fátima 166 

Mousquer conselheira/secretária de mesa e pelos demais presentes. 167 
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